

Newsletter

No. 1-07

Agenda

21. April **Regionaler Punktrichterkurs F3A**
in Pfäffikon
Anmeldung: Bis 16.04.07 an Emil
Giezendanner
editor@modellflugsport.ch
-
29. April **Regionaler RCS-Hang**
Hohe Buche, Trogen. Organisation
MG Hinwil
www.modellflug-nos.ch
-
- 18.-20 Mai **Internationaler RCS-Akro**
Flugplatz und Organisation MG Hinwil
SMV-Website www.modellflug.ch
-
- 18.-20. Mai **Militky Cup**
Flugplatz und Organisation MV
Pfäffikon
www.silentwings.ch
-
2. Juni **Regionaler RCS-Akro**
Flugplatz und Organisation MG
Buttikon
www.modellflug-nos.ch
-
9. Juni **Regionaler F3A-Kunstflug**
Flugplatz und Organisation MG Uster
www.modellflug-nos.ch
-
- 23./24. Juni **Internationaler F3A-Kunstflug**
Flugplatz und Organisation MG
Reichenburg
www.modellflug-nos.ch
-
- 18.-20. Juli **Young Silentwings**
Elektroflug-Workshop für Junioren
Organisation Region NOS im
Fliegermuseum Dübendorf
www.modellflug-nos.ch
-
19. Aug. **Regionaler RCS-M / Kyburg Cup**
Flugplatz und Organisation: MG
Illnau-Effretikon
www.modellflug-nos.ch
-
22. Sept. **Schweizermeisterschaft
Elektro-Kunstflug und E-Heli**
Flugplatz und Organisation
MV Pfäffikon
www.silentwings.ch
-
- Herbst 07 **Regionaler F3C-Helikopter**
Organisation MG Rapperswil-
Jona auf Flugplatz Pfäffikon
www.modellflug-nos.ch



Kommentar

Liebe Modellflugsport-Freunde

Die schweizerische Modellflug-Präsidentenkonferenz hat der Beitragserhöhung des Aero Clubs mit grosser Mehrheit zugestimmt. Es ist dabei unwichtig, ob all diese Obmänner ihre Mitglieder befragt haben. Ich denke, dass für uns Modellflieger die Schmerzgrenze bezüglich Beiträgen schon längst erreicht ist. Wir finanzieren unseren Kollegen von der personentragenden Fliegerei einen schönen Teil ihrer Luftfahrtpolitik sowie die Aero Revue. Gleichzeitig werden wir von einigen „Grossen“ höchstens als Reservoir für ihre eigenen Nachwuchs-Interessen wahrgenommen. Vielen nehmen uns auch nicht besonders ernst. So wollten im Flugplatz Speck kürzlich einige Hirnamputierte am Eidgenössischen Buss- und Bettag einen Modellflugtag organisieren. Obwohl rund um den Speck nicht weniger als vier Modellflugplätze in Betrieb sind, haben die „grossen Herren der Lüfte“ es nicht einmal für nötig erachtet, mit uns Modellfliegern Kontakt aufzunehmen. Zum grossen Glück hat der Gemeinderat von Fehraltorf den „Organisatoren“ die rote Karte gezeigt. Ein „Konzept“ das einen Teil unserer AeCS-Beiträge an den schweizerischen Modellflugverband zurück fliessen lässt, muss als Verlegenheitslösung betrachtet werden; denn Geld kommt auch aus den Regionen und diese wurden im Rahmen der Verhandlungen einmal mehr vergessen – wen wundert's? Wird im AeCS Solidarität nur noch gelebt, wenn es um den Zaster geht?

Mit kollegialen Grüssen

Emil Giezendanner